
                                       
1. Wie hoch ist die Fallzahl der nach § 35 a SGB VIII untergebrachten Kinder und 

Jugendlichen?  
2. Wie hoch waren die in 2003 durch diese Fälle gebundenen HzE-Mittel?  
3. Warum erarbeitet die Stadt Halle in Zusammenarbeit mit den freien Trägern nicht ein 

Konzept zur Etablierung einer Einrichtung nach 35a zu hiesigen Kostensätzen? 
 

Antwort der Verwaltung 
 
 
Gemäß § 71 SGB VIII (KJHG) befasst sich der Jugendhilfeausschuss mit allen Angelegenheiten 
der Jugendhilfe. Er soll vor jeder Befassung des Stadtrates in Fragen der Jugendhilfe gehört 
werden.  
Die Verwaltung wird diesem Grundsatz entsprechen und in der Jugendhilfeausschusssitzung am 
13.05.2004 einen Bericht zum aktuellen Stand „Hilfen zur Erziehung“ in der Stadt Halle (Saale) 
geben. Danach werden die von Ihnen gestellten Anfragen mit den Vorlage-Nummern 
III/2004/04123, III/2004/04124, III/2004/04125 und III/2004/04118 einzeln oder im 
Zusammenhang im Stadtrat Mai 2004 beantwortet. 
 
gez. Szabados  
Bürgermeisterin   
 
 
 
 
 
 
 


